



Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Allschwil, 5. Dezember 2017

Postulat

Risikomanagement in der Gemeindeverwaltung

Antrag

Der Allschwiler Gemeinderat führt bei der Reorganisation der Verwaltungsorganisation ein Risikomanagementkonzept mindestens auf der Geschäftsführungsebene ein. Die wichtigsten Erkenntnisse des Risikomanagement sollen dem Einwohnerrat mindestens einmal jährlich zur Kenntnis gebracht werden.

Begründung und Ziel

Die zunehmende Komplexität der Lebensumstände in unserer Welt zwingen uns immer mehr, Entscheide nicht nur mehr aufgrund sorgfältiger Umsetzung von Planungsannahmen zu treffen, sondern vermehrt mit Änderungen während der Ausführung der Pläne zu rechnen. Dies stellt zwar die getroffene Entscheidung an sich nicht direkt in Frage, macht aber deutlich, mit welchem Aufwand gerechnet werden sollte, falls sich die Pläne trotz veränderter Umstände umsetzen lassen sollen

Diese Information über solche Risiken und wie damit umgegangen werden soll, kann in transparenter Weise an den Gemeinderat, Einwohnerrat und nicht zuletzt an das Gemeindemitglied weitergegeben werden um so ganzheitlichere Entscheide treffen zu können.

Ganzheitlichere Entscheide helfen uns, die beschränkten Ressourcen gezielter einzusetzen sodass dem Einfluss der als hoch eingestuften Risiken Rechnung getragen wird. Bei sich veränderten Umständen berücksichtigt die Planung der Ressourcen die anerkannten Risiken ebenfalls bei der Lösungsfindung.

SP-Fraktion

Mark Aellen-Rumo